

12月6日(土)【ビーバー隊・カブ隊】もちつき・交通茶屋折り紙準備

今年の餅つきは、インフルエンザの流行の為、その場で吃るのは我慢して持ち帰る事にしました。そのため餅をつくのは一臼だけにしました。準備も早く出来たので、サンタの工作は少し後回しにして、先に餅つきをすることにしました。

みんなで力を合わせてペッタンペッタンと歌いながらつきました。いつの間にか、手拍子も加わってマスク越しだけど、笑顔で楽しい雰囲気でした。突き上がった柔らかい餅を、自分であんこや苺を入れて大福にしました。本当はすぐに食べたいところだけど、帰ってからのお楽しみです。

餅つきの後は、交通茶屋で配る折り紙サンタの作業を再開。初めての子はサンタの折り方をYouTubeの動画を見ながら折りました。昨年も作ったスカウト達は慣れたものでパーツごとに分けて効率よくサンタの形に折っていました。器用なビーバースカウトが、小さい折り紙で数ミリほどのサンタを折ってくれました。凄い！サンタが出来上がったら、交通安全標語を書いた短冊を折り紙サンタに張り付けて完成です。交通茶屋で配るのが楽しみです。

全ての作業が終わって最後に、いつも活動をさせて頂いている丹原公民館の大掃除をしました。私達の担当は、研修室の窓拭きです。手分けして磨くとピカピカになり気持ちもスッキリしました。

